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モーダルコネクト検討会

各委員からの御意見の提出について

○ 今年夏頃のとりまとめに向けて、「高速バスネットワークの強化」、

「地域のバス利用環境の向上」の観点から、今後、取り組んでいくべ

き施策等について、自由に御意見を頂きたいと思います。

○ つきましては、 A4 で１～２毎程度で御意見を記述して頂き、事務

局に提出（６月１０日まで）お願いします。

○ なお、提出して頂いた御意見は、次回検討会にて説明して頂き、意

見交換させて頂く予定です。


